

Cara Beli Dan Import Barang Dari China Bagi Pemula Nona

Versi PDF atau Pembayaran Lewat Paypal/BCA/Mandiri disini: <http://shop.vitraining.co> Odoo / OpenERP 7.0 Untuk Industri Garment Indonesia: Strategi Implementasi Tentang Penulis: <http://vitraining.com/akhmad-daniel-sembering/> Buku ini menjelaskan strategi implementasi OpeERP / Odoo versi 7.0 untuk bisnis grament yang ada di Indonesia. Bisnis garment pada dasarnya menggunakan modul Manufacturing/ MRP namun banyak yang harus disesuaikan dengan spesifik produksi

garment. Modul-modul Sales, Purchase, Warehouse, dan Accounting pada dasarnya sudah bisa langsung digunakan dengan konfigurasi yang benar. Pada buku ini dijelaskan secara detail bagaimana setup, konfigurasi, import data awal, input transaksi pada masing-masing modul yang diperlukan sampai sistem Odoo siap digunakan oleh user. Buku ini cocok bagi anda yang bergerak di industri garment secara langsung maupun untuk anda yang bergerak di bidang konsultasi IT dan hendak mengimplementasikan Odoo untuk client anda di bidang garment. Buku setebal sekitar 500 halaman ini merupakan panduan langkah implementasi praktis berdasarkan pengalaman penulis di beberapa

perusahaan industri yang sangat berguna bagi anda untuk melakukan implementasi di perusahaan sendiri maupun bagi anda yang bergerak di bidang konsultasi IT khususnya OpenERP / Odoo. Dimulai dari import data saldo awal akuntansi dan barang di gudang, termasuk hutang piutang partner, pembahasan berlanjut dengan cara menggunakan modul Manufacturing, Sales, Purchase, Warehouse dan Accounting. Hal mengenai perpajakan di Indonesia, analytic dan budget per department, serta cara menggunakan email gateway, juga dibahas disini. Bahasa yang digunakan sengaja dibuat seringan mungkin mengingat pembahasan materinya sendiri sudah sangat berat. Penulis memiliki

perusahaan konsultan IT yang salah satu bidang bisnisnya adalah konsultan implementasi OpenERP. Pada bidang ini, penulis telah banyak melakukan implementasi OpenERP baik di dalam maupun luar negeri, untuk berbagai jenis perusahaan seperti retail, e-commerce, distributor, manufaktur, dan oil trading. Semoga buku ini bermanfaat bagi kemajuan dunia bisnis retail dan IT di Indonesia. Jika ingin membeli langsung tanpa lewat Google Play, bisa cek sini: <http://vittraining.com/shop> Pembayaran bisa lewat Mandiri dan BCA. Forum diskusi, pada saat request join sertakan nomor ID atau bukti pembelian buku. Subscribe by email: buku-openerp-

vittraining+subscribe@googlegroups.com Subscribe by web: <http://groups.google.com/d/forum/buku-openerp-vittraining> Berikut ini Daftar Isi Buku: Pendahuluan Skema Jaringan Instalasi dan Konfigurasi Instalasi Membuat Database Instal Module Aplikasi Accounting and Finance Sales Management Purchase Management Modul MRP/ Manufacturing Modul Anglo saxon Install module account_cancel Install module vit_gross_net Basic Setup Setup User Admin Setup Bahasa dan Format Angka Setup Data Perusahaan Konfigurasi Umum Options Email Portal access Authentication Import / Export Konfigurasi Module Sales Social Network Integration Invoicing Process Quotations and Sales

Orders Contracts Management Konfigurasi Modul
Purchase Invoicing Process Purchase Order Konfigurasi
Modul Warehouse Traceability Accounting Logistic and
Warehouse Konfigurasi Module MRP Manufacturing
Order Master Data Konfigurasi Module Accounting
Accounting & Finance eInvoicing & Payments Bank &
Cash Analytic Accounting Shop, Warehouse, Location
Location Warehouse Shop Membuat Group dan Login
Karyawan Login dan Logout Setup Chart Of Account
(COA) Chart of Account Siapkan Data Account Type
Import CSV Set Default Property Delete Semua COA
Bawaan Odoo Hasil Import COA Setup Bank Account
Data Rekening Bank Journal per Rekening Bank Data

Page 6/45

Partner Pengelolaan Data Partner Import data partner
Saldo Awal Akuntansi Konsep Saldo Awal Laporan
Neraca Laporan Laba Rugi Setup Journal Opening
Balance Proses Import saldo awal Hasil Import Lokasi
Virtual Membuat Virtual Locations Import Virtual
Locations Master Data Barang Unit of Measures Import
Kategori Barang Import Data Barang Inventory Realtime
Valuation Saldo Awal Barang Saldo Stock Gudang Saldo
Persediaan Secara Akuntansi Siklus Bisnis Produksi
Garment Proses Pembelian Request for Quotation
(RFQ) Membuat RFQ Mengirim RFQ Dengan Email
Mengirim RFQ Dengan Print Out / Fax Konversi RFQ
Menjadi PO Purchase Order PO dari RFQ Membuat PO

Baru Mengirim PO Dengan Email Mengirim PO Dengan
Print Out / Fax Terima Barang Back Order Invoice
Suplier Posisi Barang di Gudang Alur Invoicing Invoice
Sesuai Barang Diterima Invoice Per Barang Invoice dan
Terima Barang Bersamaan Proses Produksi Persediaan
Dalam Proses Work Centers Routing Bill of Material
Manufacturing Order (MO) Membuat MO Konfirmasi MO
Mulai Proses Produksi Analisa Stok Bahan Baku Selesai
Produksi Analisa Stok Barang Jadi Work Orders Order
Planning Order Planning Resource Planning Penjualan
Secara Credit Quotation Membuat Quotation Mengirim
Dengan Email Mengirim Dengan Print Out / Fax
Konversi Quotation Menjadi SO Sales Order SO dari

Quotation Membuat SO Baru Pengiriman Barang Invoice
Customer Posisi Barang di Gudang Alur Invoicing Kirim
Barang Dulu Baru Invoice Invoice Dulu baru Kirim
Barang Invoice dan Kirim Barang Bersamaan Price List
Membuat Pricelist Menggunakan Pricelist Pengelolaan
Gudang Perpindahan Antar Gudang Perpindahan
Dengan Lokasi Virtual Transaksi ke Lokasi Virtual Jurnal
Akuntansi Stock Opname Proses Stock Opname Journal
Stock Opname Lokasi Virtual Inventory Default Stock
Move Minimum Quantity Order Point Setup Order Point
Proses Warehouse Scheduler Cek Draft Purchase Order
Proses Akuntansi dan Keuangan Pencatatan dan
Validasi Invoice Customer Membuat Invoice Validasi

Invoice Mengirim Dengan Email Mengirim dengan Hard
Copy Pelunasan Invoice Customer Pelunasan Per
Customer Write Off Invoice/ PPH23 Journal Entry Daftar
Journal Entry Posting Journal Entry Sekaligus Journal
Memorial Bank Statement Input Manual Import Invoice
Import Voucher Payment Import CSV Memantau Bank
Statement Rekonsiliasi Bank Cash Register Setup Cash
Journal Transaksi Cash Register Kas dan Bank Tutup
Buku Akuntansi Tutup Buku Periode Tutup Buku
Tahunan Pajak Pajak PPN Masukan Pajak PPH
Pembelian Pajak PPN Keluaran Pajak PPH Penjualan
Nomor Seri Faktur Pajak dan e-SPT Mengisi Data
Nomor Seri Faktur Pajak Mengisi Nomor Seri Faktur

Pajak ke Invoice Customer Mencetak Faktur Pajak Meng-
export ke CSV untuk e-SPT Setup Laporan Keuangan
Modifikasi Laporan Balance Sheet Konfigurasi Element
Assets Konfigurasi Elemen Liability (View) Konfigurasi
Elemen Liability (Account Type) Konfigurasi Elemen
Modal Lihat Hirarki Laporan Balance Sheet Modifikasi
Laporan Profit Loss Konfigurasi Elemen Income
Konfigurasi Elemen HPP Konfigurasi Elemen Laba Rugi
Kotor Konfigurasi Elemen Biaya Operasional Konfigurasi
Elemen Pendapatan Lain Konfigurasi Elemen Biaya Lain
Menambahkan Elemen Laba Rugi Bersih Lihat Hirarki
Laporan Profit Loss Menambahkan Elemen Laba Rugi
Tahun Berjalan di Balance Sheet Cetak Laporan

Keuangan Laporan Hutang Piutang Daftar Piutang
(Account Receivable) Umur Piutang Daftar Hutang
(Account Payable) Umur Hutang Trial Balance General
Ledger Laporan Analisa Operasional Dashboard My
Dashboard Sales Purchase Warehouse Accounting
Sales Purchase Accounting Invoice Analysis Entries
Analysis Treasury Analysis Sales Receipt Analysis
Warehouse Receptions Analysis Last Product
Inventories Moves Analysis Inventory Analysis Analytic
Accounting Install Modul Analytic Setup Analytic Chart of
Account Setup Sale dan Purchase Journal Penggunaan
Analytic Account pada Transaksi Hasil Transaksi
Analytic Account Budget Accounting Konfigurasi Modul

Budget Membuat Budgetary Position Sales Budgetary
Position Purchase Budgetary Position Membuat Budget
Per Departemen Memantau Budget Budget / Target
Penjualan Budget Pembelian Email Gateway Outgoing
Email Mengirim Email Incoming Email Install Modul CRM
Konfigurasi Incoming Email Tes Kirim dan Terima Email
Memproses Leads menjadi Customer, Quotation, dan
SO Download Database Hasil Jadi Penutup Tentang
Penulis

""Barang kerajinan adalah satu produk yang laris dan
biasa dijual di dunia maya. Anda beruntung karena
tinggal di Indonesia yang kaya akan barang-barang
kerajinan bernilai tinggi. Jika Anda bekerja di bidang

seni, entah pelaku seni itu sendiri maupun pedagang benda-benda kerajinan, maka buku ini cocok untuk Anda. Buku ini membahas hal-hal paling menarik dari bisnis toko online barang-barang kerajinan di internet, antara lain: - Jenis-jenis barang kerajinan yang bisa terjual di dunia internet dan yang tidak laku atau sulit terjual. - Membuat toko online cukup 10 menit. Tanpa pemrograman. Tanpa butuh uang pula. - Tidak perlu membuat shopping cart dan sistem toko online sendiri. Cukup posting barang kerajinan Anda dan nanti tombol ""Beli Sekarang"" akan langsung muncul! - Tidak perlu susah payah menghitung biaya kirim ekspedisi. Nanti biaya kirim ekspedisi akan dihitung secara

otomatis. - Dilengkapi dengan fitur pesanan. Jadi, konsumen bisa memesan produk sesuai selera Anda. Cocok bagi pengrajin patung, pembuat baju batik, dan pengrajin yang bekerja berdasarkan pesanan (by order). - Telah dilengkapi dengan fasilitas pembayaran dari BCA, Bank Mandiri, XL, dan beberapa metode lainnya. - Bisa kasih diskon kepada para pembeli sehingga toko online kerajinan Anda semakin laris manis! Buku ini cocok untuk pelaku bisnis kerajinan yang tidak tahu sama sekali dunia desain toko online. Cukup baca buku ini dan praktekan langsung menggunakan komputer, laptop, netbook apapun dan dalam waktu satu hari, Anda sudah biasa jualan barang kerajinan! Dijamin sukses!""

Peluang Barang Thrift dan Prelove untuk Ide Bisnismu
Trik Menjual Barang Kerajinan Lewat Internet

Dewan budaya

Mengorak langkah

GREEKONOMI: Krisis Euro dan Bebalnya Ahli Politik
Pernahkah kita bertanya khabar bagaimana kesihatan gaji kita hari ini? Sihat atau kritikal? Dompot kita berisi atau makin mengempis? Ataupun dompot kita ada penyakit obesiti resit sahaja? Mungkin kita tidak menyedari bahawa kebanyakan wang di tangan kita selalu tak pernah rasa cukup disebabkan terlalu ikut kehendak kata orang, bukan ikut kata diri sendiri. Kerana mahu tutup mulut orang daripada

mengkritik, lalu kita beli barangan di luar kemampuan kita. Justeru, kepada para wanita, jadilah wanita yang hebat, berwawasan dan cerdik, seperti Siti Khadijah r.a., seorang ahli perniagaan yang berjaya. Semoga buku ini menjadikan wanita lebih matang serta lebih bijak dalam membuat keputusan dan memilih jalan hidup yang ada kaitan dengan kewangan. Jadikan buku ini sebagai hadiah kepada perempuan ataupun wanita seawal umur 15 tahun, supaya kita semua bijak menguruskan wang sedari awal lagi. Sesal dulu pendapatan, sesal kemudian tiada gunanya.

On intellectual life of the Malay people.

Dewan bahasa

Perdagangan Elektronik

Ekspor Impor Korespondensi Dan Sales Contract, Letter Of Credit, Dan Mekanisme Dan Prosedur Ekspor-Import
Suria terbenam jua

Odoo / OpenERP 7.0 Untuk Industri Garment Indonesia

Buku Pintar Ekonomi Syariah ini hadir sebagai salah satu upaya untuk memudahkan seluruh lapisan masyarakat mampu memahami konsep dan operasional ekonomi syariah. Hadirnya buku ini juga merupakan upaya bersama untuk mengawal praktik ekonomi syariah agar bisa dijalankan sesuai konsep. Buku ini berisi definisi atas istilah di bidang Ekonomi Syariah, seperti Kaidah

Ekonomi Syariah, Kelembagaan Ekonomi Syariah, Konsep Akad Syariah, Konsep dan Produk Bank Syariah (Pendanaan, Pembiayaan, Jasa, Surat Berharga, Instrumen Terkait, dan lain-lain), Operasional Bank Syariah (Akuntansi, Sistem dan Distribusi Bagi Hasil, Manajemen Risiko, Audit, IT, Marketing, Human Capital, Analisis Pembiayaan, Pembiayaan Bermasalah, Restrukturisasi Pembiayaan, Pajak, Laporan Keuangan, Good Corporate Governance, dan lain-lain), Dewan Syariah Nasional, Dewan Pengawas Syariah, Konsep Produk dan Operasional Asuransi Syariah, Reasuransi Syariah, MLM Syariah, Investasi Syariah (Pasar Modal,

Reksa Dana, Obligasi dan/atau Sukuk, Saham, Surat Berharga, dan lain-lain), Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS), Koperasi Syariah, Baitul Maal wat Tamwiil (BMT), Zakat (Jenis, Perhitungan, Akuntansi, dan Audit), Infaq, Shadaqah, Wakaf, Modal Ventura Syariah, Regulasi, Pemikir Ekonomi Syariah, Sejarah Ekonomi Syariah, dan lain-lain.

Selama masa hidupnya yang panjang, istilah “ ekonomi politik ” memiliki banyak makna. Bagi Adam Smith, ekonomi politik adalah ilmu untuk mengatur sumber daya sebuah bangsa demi menciptakan kesejahteraan. Bagi Marx, ekonomi politik adalah bagaimana kepemilikan alat-

alat produksi mempengaruhi proses historis. Bagi banyak orang abad ke-20, istilah ekonomi politik memiliki makna yang kontradiktif. Terkadang, istilah tersebut dipandang sebagai sebuah wilayah sstudi (hubungan antara ekonomi dan politik) sementara pada saat yang lain dipandang sebagai pendekatan metodologis. Dalam hal ini, pendekatan metodologis pun dibagi menjadi dua bagian – pendekatan ekonomi (sering disebut pilihan publik) yang menekankan pada rasionalitas individu dan pendekatan sosiologis di mana yang dianalisis adalah institusi.

Manusia Dan Masyarakat

Page 21/45

Asas Kejuruteraan

Strategi Implementasi

Pemikiran politik pembangunan

Akuntansi Internasional

Islamic teachings, with reference to Malaysia.

Perbankan telah dimulai sejak jaman dahulu, sebelum Masehi pada jaman Babylonia. Awal mula dilakukan adalah dengan meminjamkan biji-bijian kepada petani dan juga pinjaman diberikan kepada para pedagang. Kemudian, di Yunani Kuno semasa kekaisaran Romawi, dimulai pinjaman disertai bunga. Dalam

Arkeologi, ditemukan bahwa Cina Kuno dan India juga mempunyai bukti adanya aktivitas pinjaman uang. Buku ini terdiri dari 21 BAB yang membahas tentang Sistem Moneter, Uang, Perbankan, Ruang Lingkup Lembaga Keuangan, Suku Bunga, Bank Syariah, Pasar Modal, Pegadaian, Sewa Guna, Koperasi Simpan Pinjam, Perusahaan Asuransi, Anjak Piutang, Modal Ventura, Dana Pensiun, Kartu Plastik, Lembaga Keuangan Internasional dan OJK. Kamus ekonomi dan perdagangan
Perdagangan Internasional

Penterjemahan Undang-undang Convention on the Prohibition of the Development, Production, Stockpiling, and Use of Chemical Weapons and on Their Destruction Cash Flow Untuk Wanita

Buku Ajar ini dibuat berdasarkan pengalaman penulis di dunia praktis, dimana untuk dapat melaksanakan kegiatan administrasi ekspor-impor diperlukan pemahaman secara menyeluruh dimulai dari latar belakang terjadinya perdagangan ekspor impor, prosedur, para pihak dan dokumen yang terlibat, tata cara pengisian dokumen, serta dasar hukum yang melandasinya. Pembahasan dalam buku ini dimulai secara berurutan dari Bab 1 Perdagangan Ekspor–Impor, Bab 2 Masalah–masalah di dalam Kegiatan (Ekspor–Impor), Bab 3

Para Pihak Yang Terlibat Dalam Kegiatan Ekspor–Impor, Bab 4 Metode Pembayaran Dalam Perdagangan Internasional, Bab 5 Incoterms, Bab 6 Korespondensi Dan Sales Contract, Bab 7 Letter Of Credit, Bab 8 Mekanisme Dan Prosedur Ekspor–Impor, Bab 9 Dokumen Ekspor–impor, Bab 10 Dokumen kepabeanan, Bab 11 Penyelesaian Pembayaran Ekspor– Impor, Bab 12 Penanganan Risiko Ekspor–Impor.

Berawal dari keterbatasan bahan ajar khususnya tentang ekspor impor dan kebetulan penulis pernah terjun di bidang ekspor impor dan mengampu mata kuliah tersebut, terpanggil hati nuraninya untuk membuat tulisan tentang Ekspor–Impor yang memiliki benang merah antara satu bab dengan bab lainnya. Buku ini penulis tujukan untuk Praktisi Logistik, Praktisi Asuransi, Mahasiswa dan masyarakat umum yang ingin mempelajari tentang Ekspor–Impor.

Harapan kami mudah–mudahan buku ini dapat menambah perbendaharaan bahan ajar yang mudah dipelajari dan dipraktikkan. Buku Ajar ini dibuat sebagai pedoman dalam melakukan kegiatan belajar mengajar Manajemen Administrasi Ekspor Impor yang merupakan mata kuliah wajib pada Program Studi D3 Logistik Bisnis Politeknik Pos Indonesia, sebagai bekal mahasiswa saat menjadi praktisi logistik ataupun bisnis, Buku Ajar ini dibuat berdasarkan pengalaman penulis di dunia praktis, dimana untuk dapat melaksanakan kegiatan administrasi ekspor-impor diperlukan pemahaman secara menyeluruh dimulai dari latar belakang terjadinya perdagangan ekspor impor, prosedur, para pihak dan dokumen yang terlibat, tata cara pengisian dokumen, serta dasar hukum yang melandasinya. Ekspor Impor Korespondensi Dan Sales Contract, Letter Of Credit, Dan Mekanisme Dan Prosedur Ekspor-

Impor ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Mimbar kekaryaan ABRI.

Langkah-langkah perjuangan

Dharmasena

perubahan ekonomi luar bandar di Kelantan

Supaya poket tidak kosong lagi

Ekonomi mengurus pasar, transaksi jual-beli, tukar-menukar barang, dan jasa, secara daring maupun luring. Orang mengurus ekonomi tempatnya di pasar, di pusat perbelanjaan, di bursa saham, di aplikasi atau platform digital. Seperti tidak ada hubungan urusan politik yang membahas urusan meraih, membagi, mempertahankan kekuasaan, yang berada di gedung

parlemen, kantor pemerintah, di tempat pemungutan suara (TPS) pada saat pemilihan umum berlangsung. Ekonomi memiliki hubungan yang intens dengan politik. Bila diibaratkan seperti dua sisi mata uang yang sama-sama bernilai, saling memberi nilai yang hanya ada pada saat keduanya ada secara bersamaan. Nyaris tidak ada keputusan politik yang tidak mempertimbangkan aspek ekonomi. Begitu pula bidang ekonomi, tidak dapat berjalan, bila tidak ada keputusan politik. Malah ada persoalan ekonomi yang kemudian terhenti karena kebijakan politik. Proses ekspor dan import barang dari satu negara ke negara lain, butuh kebijakan politik. Berapa banyak tahun ini misalnya Indonesia akan mengimpor beras dari Vietnam adalah keputusan politik.

Meski beras adalah urusan ekonomi yang berkaitan dengan kebutuhan makan. Apakah politik harus dipisah dengan ekonomi? Atau apakah politik harus selalu berhubungan dengan ekonomi? Kedua pertanyaan itu akan dijelaskan di dalam buku ini. Buku ini berkaitan dengan “Ekonomi Politik Pembangunan.”

This volume analyzes strategic marketing approaches on the basis of both marketing theory and international case studies. Its systematic study of Internet commerce models should allow any company to better organize their business and understand where their sources of revenue come from.

Pengantar Ekonomi Politik Pembangunan
Dewan masyarakat

Quarterly Economic Bulletin mencapai wawasan 2020 cara Sarawak

Hubungan bisnis antarnegara diaplikasikan dalam bentuk perdagangan internasional. Perdagangan internasional sebagai kegiatan bisnis merupakan sektor yang dinamis dan mengandung banyak perubahan dari waktu ke waktu, terutama disebabkan kompleksnya aspek yang memengaruhi, baik dalam bentuk regulasi yang ditetapkan pemerintah setiap negara, konvensi yang disepakati oleh banyak negara, maupun strategis bisnis oleh pelaku usaha sendiri. Oleh sebab itu, disebutkan juga perdagangan internasional adalah sektor yang "Heavy Rotation", artinya sektor yang banyak pengaturannya. Buku ini membahas banyak hal terkait dengan

perdagangan internasional, seperti peraturan dan ketentuan perdagangan internasional, jenis dan sistem pembayaran, berbagai pihak yang terkait dengan perdagangan internasional, dokumen-dokumen yang dibutuhkan dalam perdagangan internasional, kawasan dalam daerah pabean, pemasaran internasional organisasi perdagangan internasional, dan lainnya. Buku ini layak dijadikan bahan referensi bagi mahasiswa dalam mempelajari perdagangan internasional. Di samping itu, buku ini juga dapat digunakan oleh praktisi yang terkait dengan perdagangan internasional.

SINOPSIS " Agak-agak selepas lima, 10 atau 15 tahun lagi, kita di mana dan buat apa?" Suami saya selalu menjentik soalan ini ke dalam minda saya. " Entah!" respon saya tanpa berfikir panjang. Malas memikirkan benda yang tidak nampak. " Ermm.. bosan juga , kan? Rutin, rutin, dan rutin," tanpa sedar saya mengeluh kebosanan.

Saya mengakui, sejak lebih lapan tahun kami pulang dari luar negara, kami menjalani rutin hidup yang sama. Namun satu soalan daripada suami saya merungkai sebuah harapan untuk sayan dan anak- anak. Bertitik tolak daripada satu soalan itu, maka itulah detik permulaan perjalanan hijrah kami ke Australia.

Direktori Skim Kredit Perbankan Provinsi Kalimantan Tengah
Tahun 2013

Pembangunan dan kemunduran
agenda pembinaan bangsa

Teori Dan Praktikum Kegiatan Ekspor Impor Untuk Praktisi
Logistik Dan Bisnis

Konsep dan Aplikasi

Dimensi-dimensi internasional, laporan keuangan, dan kendali
keuangan sebuah dunia yang didominasi oleh bisnis global dan

penanaman modal tanpa batas, merupakan kegiatan-kegiatan yang membutuhkan keputusan-keputusan yang didasarkan pada data keuangan, pengetahuan akan akuntansi internasional sangat penting untuk mencapai pemahaman yang tepat dalam komunikasi keuangan internal dan eksternal. Penulis mengambil beberapa sumber dari literatur profesional dan juga banyak juga dari acamedia.edu, jurnal-jurnal, rekan-rekan pengajar di situs-situs internet yang komentar-komentar bijaksananya telah membuka wawasan atau gagasan-gagasan baru untuk dipertimbangkan. Buku ini terdiri dari 12 bab mencakup tentang: pendahuluan (sejarah akuntansi internasional), perkembangan dan klasifikasi, akuntansi komparatif eropa, akuntansi komparatif amerika dan asia, pelaporan dan pengungkapan, translasi mata uang asing, pelaporan keuangan dan perubahan harga, harmonisasi akuntansi internasional, analisa

laporan keuangan, perencanaan dan kendali manajemen, manajemen resiko keuangan, penetapan harga transfer. Tahu tidak sih ? kalau Thrifting atau preloved sedang digemari oleh berbagai kalangan masyarakat. Bahkan selebriti dunia seperti Katy Perry, Lorde hingga seleb lokal Alex Abbad dan Tara Basro ternyata menjadi salah satu penikmat berburu thrifting lho. Hal itu disebabkan karena adanya kesadaran akan sustainability (keberlanjutan) masyarakat yang mulai memahami bahwa baju bekas merupakan sumber limbah dunia yang sangat besar. Selain itu Thrifting ataupun preloved memiliki barang-barang yang lebih murah dengan kualitas yang bagus. Semua itu memberikan peluang besar untuk para pembisnis memulai usaha thrifting di dalam bidang fashion. Buku ini akan menuntun anda untuk mempelajari berbagai macam pengetahuan tentang thrifting dan preloved dari mulai

pembelian hingga penjualan produk. Wajib sekali untuk anda membaca buku ini jika ingin mengetahui serba-serbi thrifting dan tips sukses di dalamnya.

Patriotisme

Cara mudah dapat pinjaman bisnis

Lembaga-lembaga Keuangan dan Perbankan Pengertian, Tujuan, dan Fungsinya

melahirkan usahawan Cina

Pemasaran Internasional 2 (ed. 13)

Versi PDF atau Pembayaran Lewat Paypal/ BCA/Mandiri disini: <http://shop.vitraining.co> Buku panduan lengkap strategi implementasi OpenERP 7.0 untuk bisnis retail di Indonesia, yang meliputi point of sales (POS), toko, mini

market, dan super market. Pembahasan dimulai dari instalasi, konfigurasi module, toko, gudang, dan manajemen group dan user login. Pembahasan konfigurasi modul meliputi module Sales, Purchase, Warehouse, Accounting, dan Point of Sales (POS). Buku setebal 550 halaman ini merupakan panduan langkah implementasi praktis berdasarkan pengalaman penulis di beberapa perusahaan retail yang sangat berguna bagi anda untuk melakukan implementasi di perusahaan sendiri maupun bagi anda yang bergerak di bidang konsultasi IT khususnya OpenERP. Dimulai dari import data saldo awal akuntansi dan barang di gudang, termasuk hutang piutang

partner, pembahasan berlanjut dengan cara menggunakan modul Sales, Purchase, Warehouse, Point of Sales (POS) dan Accounting. Hal mengenai perpajakan di Indonesia, analytic dan budget per department, serta cara menggunakan email gateway, juga dibahas disini. Bahasa yang digunakan sengaja dibuat seringan mungkin mengingat pembahasan materinya sendiri sudah sangat berat. Penulis memiliki perusahaan konsultan IT yang salah satu bidang bisnisnya adalah konsultan implementasi OpenERP. Pada bidang ini, penulis telah banyak melakukan implementasi OpenERP baik di dalam maupun luar negeri, untuk berbagai jenis perusahaan

seperti retail, e-commerce, distributor, manufaktur, dan oil trading. Tentang Penulis => <http://vittraining.com/akhmad-daniel-sembiring/> Semoga buku ini bermanfaat bagi kemajuan dunia bisnis retail dan IT di Indonesia. Jika ingin membeli langsung tanpa lewat Google Play, bisa cek sini <http://vittraining.com/shop>. Pembayaran bisa lewat Mandiri dan BCA. Forum diskusi tersedia untuk yang sudah membeli. Pada saat request join sertakan nomor ID atau bukti pembelian buku. Subscribe by email, send email kosong ke: buku-openerp-vittraining+subscribe@googlegroups.com Subscribe by web: <http://groups.google.com/d/forum/buku-openerp->

vittraining Berikut ini Daftar Isi Buku: 1 Pendahuluan 2 Skema Jaringan 3 Instalasi dan Konfigurasi 4 Install Module Aplikasi 4.1 Accounting and Finance 4.2 Sales Management 4.3 Purchase Management 4.4 Modul Anglo saxon 4.5 Install module account_cancel 5 Basic Setup 5.1 Setup User Admin 5.2 Setup Bahasa dan Format Angka 5.3 Setup Data Perusahaan 5.4 Konfigurasi Umum 5.5 Konfigurasi Module Sales 5.6 Konfigurasi Modul Purchase 5.7 Konfigurasi Modul Warehouse 5.8 Konfigurasi Module Accounting 5.9 Shop, Warehouse, Location 6 Membuat Group dan Login Karyawan 7 Login dan Logout 8 Setup Chart Of Account (COA) 8.1 Chart of

Account 8.2 Siapkan Data Account Type 8.3 Import CSV
8.4 Set Default Property 8.5 Delete Semua COA Bawaan
OpenERP 8.6 Hasil Import COA 9 Setup Bank Account
9.1 Data Rekening Bank 9.2 Journal per Rekening Bank
10 Data Partner 10.1 Pengelolaan Data Partner 10.2
Import data partner 11 Saldo Awal Akuntansi 11.1
Konsep Saldo Awal 11.2 Laporan Neraca 11.3 Laporan
Laba Rugi 11.4 Setup Journal Opening Balance 11.5
Proses Import saldo awal 11.6 Hasil Import 12 Lokasi
Virtual 12.1 Membuat Virtual Locations 12.2 Import
Virtual Locations 13 Master Data Barang 13.1 Unit of
Measures 13.2 Import Kategori Barang 13.3 Import Data

Barang 13.4 Inventory Realtime Valuation 14 Saldo Awal
Barang 14.1 Saldo Stock Gudang 14.2 Saldo Persediaan
Akuntansi 15 Siklus Bisnis Perusahaan Retail 16 Proses
Pembelian 16.1 Request for Quotation (RFQ) 16.2
Purchase Order 16.3 Terima Barang 16.4 Invoice Suplier
16.5 Posisi Barang di Gudang 16.6 Alur Invoicing 17
Penjualan Secara Credit 17.1 Quotation 17.2 Sales Order
17.3 Pengiriman Barang 17.4 Invoice Customer 17.5
Posisi Barang di Gudang 17.6 Alur Invoicing 18 Price
List 18.1 Membuat Pricelist 18.2 Menggunakan Pricelist
19 Penjualan Retail 19.1 Modul POS di OpenERP 19.2
Software OPOS Point of Sales 19.3 Instalasi OPOS Point

of sales 19.4 Konfigurasi OPOS 19.5 Synchronize User Login 19.6 Synchronize Produk 19.7 Synchronize Payment Type 19.8 Synchronize Account 19.9 Buka Session 19.10 Transaksi Penjualan dan Pembayaran 19.11 Refund Order 19.12 Close Session 19.13 Laporan per Session 19.14 Posting Jurnal Session 19.15 Setup Discount 19.16 Setup Hadiah 20 Pengelolaan Gudang 20.1 Perpindahan Antar Gudang 20.2 Perpindahan Dengan Lokasi Virtual 20.3 Stock Opname 20.4 Stock Move 20.5 Minimum Quantity Order Point 21 Proses Akuntansi dan Keuangan 21.1 Pencatatan dan Validasi Invoice Customer 21.2 Pelunasan Invoice Customer 21.3 Pelunasan Per Customer 21.4

Write Off Invoice 21.5 Write Off Invoice karena PPH
21.6 Journal Entry 21.7 Journal Memorial 21.8 Bank
Statement 21.9 Rekonsiliasi Bank 21.10 Cash Register
21.11 Kas dan Bank 21.12 Tutup Buku Akuntansi 22
Pajak 22.1 Pajak PPN Masukan 22.2 Pajak PPH
Pembelian 22.3 Pajak PPN Keluaran 22.4 Pajak PPH
Penjualan 22.5 Faktur Pajak, Nomor Seri Faktur Pajak,
dan e-SPT 23 Setup Laporan Keuangan 23.1 Modifikasi
Laporan Balance Sheet 23.2 Modifikasi Laporan Profit
Loss 23.3 Cetak Laporan Keuangan 24 Laporan Hutang
Piutang 24.1 Daftar Piutang (Account Receivable) 24.2
Umur Piutang 24.3 Daftar Hutang (Account Payable) 24.4

Umur Hutang 24.5 Trial Balance 24.6 General Ledger 25
Laporan Analisa Operasional 25.1 Dashboard 25.2 Sales
25.3 Purchase 25.4 Accounting 25.5 Warehouse 26
Analytic Accounting 26.1 Install Modul Analytic 26.2
Setup Analytic Chart of Account 26.3 Setup Sale dan
Purchase Journal 26.4 Penggunaan Analytic Account pada
Transaksi 26.5 Hasil Transaksi Analytic Account 27
Budget Accounting 27.1 Konfigurasi Modul Budget 27.2
Membuat Budgetary Position 27.3 Membuat Budget 27.4
Memantau Budget 28 Email Gateway 28.1 Outgoing
Email 28.2 Mengirim Email 28.3 Incoming Email 29
Download Database Hasil Jadi 30 Penutup 31 Tentang

Penulis

Development in Sarawak, Malaysia; speeches.

MOVING OUT

Minda Melayu global

Handbook Ekonomi Politik

ajaran "Pandang ke Timur"

Legislatif Jaya